AGNEBY TIASSA



2.236.660.949 F CFA INVESTIS DE 2021 À 2022

Comment le Président Pierre Dimba transforme l'Agnéby-Tiassa

Ses compétences et son mérite reconnus au sommet de l'État





DES PROJETS STRUCTURANTS





Interview / Mme Kakou Christine



al

Le volume des actions en termes d'assistance aux populations est élevé



ÉDITORIAL

Le Conseil Régional est au service du bien-être des populations

PAR PIERRE DIMBA, PRÉSIDENT DU CONSEIL RÉGIONAL DE L'AGNÉBY-TIASSA

'est avec un grand honneur que j'assume depuis décembre 2018, la présidence de notre grande région, l'Agnéby-Tiassa, qui figure parmi les régions créées par le décret n°2013-294 du 02 mai 2013 portant érection de trente et une (31) Régions, circonscriptions Administratives, en collectivités territoriales régionales.

L'Agnéby-Tiassa est située au sud de la Côte-d'Ivoire. Elle couvre une superficie de 9080 km2 et a la particularité de couvrir le District Autonome d'Abidjan du côté Nord.

Quatre (4) départements constituent la Région de l'Agnéby-Tiassa. Ce sont : Agboville (chef-lieu de Région), Sikensi, Taabo, Tiassalé.

Agboville, notre capitale régionale est distante de quarante-cinq (45) km d'Abidjan, capitale économique de la Cote d'Ivoire notre beau pays.

Avec mes équipes, le Bureau du Conseil, les Conseillers Régionaux et les Conseillers Economiques, nous ambitionnons de faire de notre Région la banlieue la plus proche et la plus attrayante du Grand Abidjan qui inclut désormais Azaguié l'une des sept communes que compte notre région.

L'Agnéby-Tiassa regorge nombreux atouts. Nous pouvons

- · Sa proximité avec le District Autonome d'Abidjan;
- · L'accessibilité par des routes bitumées en bon état à toutes ses villes que sont Agboville, Tiassalé, Sikensi, Taabo, Azaguié, Rubino et N'douci;
- Sa traversée, sur 147 km, par l'autoroute du nord;
- Sa desserte par le seul chemin de fer avec des gares à Azaguié, Yapo-Gare, Erymakouguié 1, Agboville, Rubino, et Céchi;
- · Le barrage hydro-électrique de Taabo et un autre barrage tout aussi important en construction

près des villages de Singrobo et Ahouaty, le Bandama avec une capacité de production électrique de 44 MW:

• des forêts primaires dont forêts classées couvrant 1735 261 ha;

- · des cours d'eau importants que sont le Bandama et l'Agnéby, disposant de grands bassins versants dans notre région;
- Les plans d'urbanisme attrayants.

Ces divers atouts sont autant d'opportunités d'investissement à saisir. Et le Conseil que je préside, avec l'appui de ODIC SA (Ogboba Developpement Company), société anonyme créée à l'initiative des cadres, filles et fils de la Région, se tient prêt à faciliter l'installation de tout opérateur économique désireux d'entreprendre sur nos terres.

ODIC SA se veut être un partenaire ou un interface entre tout bailleur de fonds ou tout opérateur économique voulant réaliser des investissements dans notre Région.

L'équipe qui nous a précédé a conduit une étude ayant abouti à l'élaboration du Plan Stratégique de Développement réalisé par le BNETD en 2015. Nous faisons nôtre les grandes orientations de cette importante étude, étant entendu que ce Plan Stratégique de Développement peut évoluer s'adapter aux contingences nouvelles.

Le Conseil Régional est au service du bien-être des populations. Aussi ambitionnons-nous d'impliquer ces populations aux actions de développement devant impacter positivement leur existence. Dans ce cadre, nous avons institué les Comités de Développement Local (CDL). Ces comités sont le lieu où les Conseillers Régionaux, les Conseillers Economiques, cadres, la chefferie traditionnelle, les femmes et les jeunes vont se rencontrer pour réfléchir sur les stratégies de développement

de leur localité.

L'Agnéby-Tiassa,

notre Région, est riche de ses hommes et de son histoire. On y rencontre des hommes et des femmes de grandes

formations qui contribuent dans leurs domaines de compétences respectives au développement de la Région, et au-delà celui de la Côte d'Ivoire.

L'Agnéby-Tiassa a été le théâtre de grands faits qui ont marqué l'histoire de la Cote d'ivoire, notre

Notre Région a vu naitre sur ses terres le Syndicat Agricole Africain (SAA), ancêtre du PDCI-RDA. Le Syndicat Agricole Africain fut créé dans les plantations de Gabriel DADIE, à Aboudé dans le département d'Agboville. Le site de la rencontre ayant donné naissance à la création du Syndicat Agricole Africain, un kolatier centenaire, existe toujours et peut être visité.

La traite négrière et la colonisation ont aussi laissé des traces dans notre Région. Ainsi, dans le département de Tiassalé, la route des esclaves demeure une réalité vivante avec la rivière Bodo, près du village de Kanga Nianzè où les esclaves prenaient la douche dite de l'oubli. Il y a aussi le pont d'embarquement

> L'Agnéby-Tiassa a été le théâtre de grands faits qui ont marqué l'histoire de la Cote d'ivoire, notre pays.

des esclaves dans des navires de fortune. Enfin ,le départ des navires chargés d'esclaves et voguant sur les eaux du Bandama en direction de Dabou où le voyage se poursuit vers les Amériques.

S'agissant de la traite négrière dans notre région, nous sommes reconnaissants à l'Ambassadeur Bandama Maurice, ancien Ministre de la Culture, lui-même fils de la région, pour l'excellent travail abattu afin de mettre en évidence ce pan important de notre histoire.

Concernant la ville de Rubino, dans le département d'Agboville, elle concentre tout le symbole du refus des exactions avilissantes infligées aux populations locales Abbey par le colon blanc. Un mausolée en souvenir de ce colon un Français de même nom, peut être visité près de cette ville (Rubino).

Au titre des grands hommes issus de l'Agnéby-Tiassa, en premier lieu, il m'est agréable de rappeler l'apport inestimable de Ernest BOKA dans la construction de notre nation, par les hautes fonctions qu'il a occupées avant sa disparition inexpliquée. Un mausolée est érigé en son honneur et peut être visiter dans son village natal à Grand-Morié.

Deuxièmement, je voudrais indiquer une autre fierté de l'Agnéby-Tiassa, à savoir, le Premier Président de l'ASCAD (Académie des Sciences, des Arts, des Cultures d'Afrique et des Diasporas Africaines), le Pr N'GUESSAN Kotchi Barthélémy. Pour lui rendre hommage, un mausolée lui est dédié dans son village natal à'Okouguié, dans la sous-préfecture de Grand-Morié.

Pour bien comprendre l'histoire de l'organisation sociale, politique, culturelle des peuples de ma Région et envisager des actions de développement de grande envergure l'apport d'investisseurs ou d'opérateurs économiques intéressés par celle-ci, je vous invite à visiter la belle Région de l'Agnéby-Tiassa.



DISTINCTION

Le Président Pierre Dimba réçoit le prix du meilleur Président de Conseil régional

C'est avec fierté que le Ministre Pierre DIMBA, Président du Conseil Régional de l'Agneby-Tiassa a reçu Le 13 juillet 2022 le prix du meilleur Président des Conseils Régionaux de Côte d'Ivoire des mains du Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Monsieur Vagondo DIOMANDÉ.

Cette distinction démontre une fois de plus les qualités de bâtisseur de notre Guerrier du Développement.





LE BUREAU DU CONSEIL

Un Président et cinq (5) Vice-présidents

La région de l'Agneby-Tiassa compte 4 Départements que sont Agboville, Tiassalé, Taabo et Sikensi. Elle compte 19 souspréfectures: Agboville, Grand Morie, Attobrou, Loviguie, Rubino, Cechi, Ananguie, Aboudé, Oreskrobou, Guessiguié, Azaguie, Tiassalé, N'douci, Gbolouville,

Morokro, Taabo, Pacobo, Sikensi, Gomon.

Avec une population estimée, selon le recensement de 2021, à 865 951 habitants, l'Agneby-Tiassa regorge d'énormes potentialités touristiques et artisanales qui invitent à sa découverte.

Dirigé depuis 2018 par le Président Pierre N'gou DIMBA, par ailleurs Ministre de la santé, de l'hygiène publique et de la couverture maladie universelle, le bureau du Conseil Régional est constitué de cinq Vice-Présidents, ici présentés.

- Premier Vice-président : M. Isaac GNAMBA
- 2éme Vice-président: M. KOKO Armand de Bomini
- 3éme Vice-président: M KOUASSI Alfred
- 4éme Vice-président: M. EDIMAN N'guessan Emmanuel
- 5éme Vice-président: M. ADOU Gbalé.



Pierre N'gou DIMBA
Ministre de la Santé, de l'Hygiène Publique
et de la Couverture Maladie Universelle,
Président du Conseil Régional
de l'Agnéby-Tiassa



M. Isaac GNAMBA-YAO
Directeur Général de la
Poste de Côte d'Ivoire
1er Vice-président



M. KOKO Armand de Bomini Ingénieur des techniques commerciales, Opérateur économique 2° Vice-président



KOUASSI Alfred Gérant de Société 3° Vice-président



EDIMAN N'guessan Emmanuel Enseignant, Ex-Président National du CNJCI 4° Vice-président



ADOU Gbalé Chef Département Informatique à BNI 5e Vice-président



ÉCONOMIE

Le président Pierre Dimba inaugure l'usine d'attiéké de Léléblé

Le Président du Conseil Régional s'est rendu à Léléblé le samedi 08 octobre pour investir le Président de la première mutuelle de ladite localité, et surtout procéder à l'inauguration de l'usine de fabrication d'attiéké construite pour ses mamans et poser par la même occasion la première pierre du Collège Moderne du village.

'occasion était donc belle pour réserver un accueil des grands jours à l'Enfant prodigue que Léléblé attendait avec impatience comme l'atteste, la présence de la fanfare du village qu'accompagnait les majorettes ainsi que les populations venues nombreuses de toutes les contrées, le Ministre Pierre N'gou DIMBA, Président du Conseil Régional de l'Agneby-Tiassa pour ne pas se faire compter l'évènement.

Cette expression de fraternité a été traduite dans l'adresse du porte-parole des populations, Monsieur Kroa Brou qui, rappelant les nombreuses actions de développement du président du conseil régional dans le village, a salué la parfaite connexion de ce pôle stratégique à ce fils, qui malgré la distance a toujours actionné et soutenu les projets de développement.

La manifestation de cette joie a été ressentie également à travers les dons en nature et l'élévation du Ministre à la dignité de chef Souamlin. Monsieur Assihé Kouassi Apollinaire, le Président de la mutuelle dont le ministre était le parrain de l'investiture, a exprimé sa gratitude au ministre, tout en prenant l'engagement de marcher dans ses pas et avec lui. En retour, le ministre Pierre DIMBA, s'est félicité de l'entente et de l'union des fils du village à qui il a demandé de travailler avec le président investi à côté du chef du village pour le développement de Léléblé.

Merci, merci ! N'ont-ils cessé de dire au Président du Conseil Régional pour tous les bienfaits.

L'objectif de la politique selon le géant de la Région de l'Agneby-Tiassa c'est d'apporter du bonheur à ses parents, en réduisant le taux de chômage et en accroissant le niveau d'autonomisation des femmes.» Beaucoup de personnes parlent mais nous on agit, parcequ'on fait la politique pour avancer, d'où la construction de l'unité de transformation de manioc « a-t-il déclaré.

Ce progrès ne sera possible que dans l'unité c'est pourquoi, Il a tenu à exhorter les cadres au rassemblement autour du Président de la mutuelle afin d'atteindre les défis du développement. Poursuivant, il a invité les jeunes



et les femmes à se mettre au travail surtout avec l'ouverture du dispositif de l'usine qui enclenchera la prospérité de nos villages.

Le Ministre a profité pour encourager les populations à souscrire à l'assurance de la couverture maladie universelle.

Pour terminer, Pierre N'gou DIMBA a tenu à remercier les propriétaires terriens pour le don du site devant abriter le nouveau collège de Léléblé dont il a posé la première pierre après la visite du chantier de la maternité en construction.

Notons que l'usine de Léléblé fait partie d'un ensemble de 5 usines dont certaines sont basées à Wahin, Grand Morie, Gomon et Grand Yapo







INVESTISSEMENTS

Le Conseil Régional de l'Agnéby-Tiassa investit 2.236.660.949 F CFA de 2021 à 2022

'est en 2018 que le Président Pierre Dimba a pris les rênes de la Région de l'Agnéby-Tiassa. Après les premières années à parachever les projets initiés par l'ancienne équipe et payé tous les entrepreneurs, c'est en 2021 que l'équipe actuelle a engagé des investissements structurels substantiels pour changer le visage de la Région. Plus de2.236.660.949 F CFA d'investissement dont 1.326.769.334 FCFA dans l'Éducation, 294.749.204 FCFA dans la santé, 150.956.369 FCFA dans l'Électricité, 221.464.652 FCFA dans l'Hydraulique, 122.812.007 FCFA dans la Sécurité,

78.476.110 FCFA dans les usines de Manioc, 22.677.000 FCFA dans la communication avec la création Radio régionale, 18.756.220 FCFA dans le développement les Comités de développement local (Codels).

SECTEUR DE L'ELECTRIFICATION & SECTEUR DE L'HYDRAULIQUE

Electrification du village de Niamazra, Raccordement électrique du centre de santé d'Allany Renforcement du réseau hydraulique d'Odoguié

Réalisation de deux (02) forages à Attobrou

Raccordement en eau potable du collège d'Aboudé









Raccordement électrique du collège d'Aboudé-Mandéké : Niveau de réalisation: planting des poteaux achevé, raccordement terminé

Extension des réseaux électriques de Sokoura, Botindé, Elevi, Céchi et Battera: Niveau de réalisation: Sokoura achevé; Céchi en cours

Forage a Botinde : Niveau de réalisation :

- -château et forage réalisés
- -clôture du forage et du château en voie de finition

Raccordement en eau potable du collège de Grand Yapo : Niveau de réalisation: borne fontaine achevée, canalisations posées; prévoir un réservoir



SECTEUR DE L'ÉDUCATION

Construction du bâtiment administratif du collège d'Aboudé; Construction d'un bâtiment de 4 classes +bureau au collège d'Aboudé; Réhabilitation d'un bâtiment de 4 classes au lycée moderne d'Azaguié; Construction de 3 classes+bureau à Léléblé; Réhabilitation de 9 classes +bureau à l'EPP de Faitaikro; Achèvement de 4 classes à l'EPP d'Oress Krobou 3









Construction d'un bâtiment administratif au collège moderne de Taabo village: **Niveau de réalisation: charpente métallique en cours de pose**

moderne de Katadji

Construction de 4 salles de classe au collège moderne de Taabo village: Niveau de réalisation: -charpente métallique entièrement posée;

-couverture en voie de pose

Construction de la clôture de l'ex maternelle d'Adahou : **Niveau de réalisation: gros-œuvre terminée**; peinture en instance de mise en œuvre

Construction de 4 classes au collège moderne d'Attobrou : **Niveau de réalisation: charpente métallique en cours de pose**

Construction de salles spécialisées au collège moderne de Binao : **Niveau de réalisation:** couverture



Construction de 4 classes au collège moderne de Binao



Construction d'un bâtiment administratif au collège moderne de Grand Morié





Construction d'un bâtiment administratif au collège moderne de Grand Morié

SECTEUR DE LA CREATION DE RICHESSE

Marchés en cours de réalisation



Unité de transformation de manioc de Grand Morié



Unité de transformation de manioc de Grand Yapo



Unité de transformation de manioc de Gomon

Construction d'une unité de transformation de manioc à Attobrou: **Niveau: chainage bas**



SECTEUR DE LA SANTÉ

Construction d'un logement d'infirmier à Deniskro; Construction d'un dispensaire à Kotchimpo ; Equipement du dispensaire d'Arraguié en matériel biomédical ; Réhabilitation d'un dispensaire à Taabo village





SECTEUR DE LA SECURITE





Construction d'un logement de sage-femme à Bakanou B : Niveau de réalisation: couverture réalisée





SECTEUR DE LA COMMUNICATION



SECTEUR DE L'ASSISTANCE AU DÉVELOPPEMENT



TAUX DE RÉALISATION PAR SECTEUR

Secteurs	Marchés réalisés	Cumul des ma	ar Chés d e réa
EDUCATION	14	25	56%
ELECTRIFICATION	4	6	67%
HYDRAULIQUE	5	7	71%
SANTE	9	12	75%
SECURITE	3	3	100%
CREATION I	DE 4	5	80%



LE PONT DE LA MÉNÉ

Un ouvrage d'importance capitale

La réalisation du pont sur le Fleuve de la Méné vient mettre fin à la souffrance d'une population sinistrée de plusieurs milliers d'habitants...



Tiassalé, précisément dans la sousrégion Abidji-agni de la Sous-préfecture de Gbolouville, plusieurs villages et campements étaient coupés du reste du Département à cause de la rivière Méné dont les crues ont toujours causé d'énormes sinistres, mort d'hommes y comprise.

L'accès à tous les villages situés derrière le fleuve relevait d'un véritable exploit et pendant les moments de crue, les populations étaient obligées de transiter par Sikensi pour rallier Tiassalé.

Mais tout cela ne représente désormais que de vieux souvenirs: d'ici peu, les populations des villages d'Akpoungoun, Ehuakré, Akalékro, Elosso, situés sur la rive droite de la rivière Méné, un affluent du fleuve Bandama, et leurs voisins de Konédougou, Broubrou, se verront remettre un pont flambant-neuf construit par les soins du Conseil Régional de l'Agnéby-Tiassa. Une véritable bouffée d'oxygène pour les usagers de cette importante voie.











VISITE TERRAIN Un Président au contact permanent de son peuple

Depuis son arrivée à la tête du Conseil Régional de l'Agnéby-Tiassa, pas une semaine n'est passée sans que le Président Dimba N'gou Pierre ne soit allé à la rencontre de ses parents sur le terrain pour mieux s'enquérir de leurs préoccupations et y apporter les solutions idoines. Revivons ensemble quelques moments forts de ces visites de travail....





















INTERVIEW / Mme Kakou Christine, Directrice des Affaires Sociales, Culturelles et du Développement Humain du Conseil Régional de l'Agnéby-Tiassa

« Le volume des actions en termes d'assistance aux populations est élevé »

Mme la Directrice, à quand la création de la Direction des Affaires Sociales du Conseil Régional de l'Agnéby-Tiassa et depuis combien de temps êtes-vous à la tête de la Direction?

En rapport avec la date de création de la Direction des Affaires Sociales, Développement et Humain, je voudrais souligner que : la loi n°2003-208 du 07 iuillet 2003 portant transfert et répartition de compétences de l'Etat aux collectivités territoriales a permis la mise en place des Conseils Généraux avec cinq (05) Directions dont la Direction des Affaires Sociales, Culturelles et du Développement Humain (Direction Générale d'Administration, Direction Financière et Comptable, Direction des Services Techniques et des Moyens Généraux, Direction du Développement et de la Planification) Le décret n°2013-294 du 02 mai 2013 , portant érection de trente et une (31) Régions, circonscriptions administratives, en collectivités territoriales Régionales a permis la création des Conseils Régionaux avec cinq (05) Directions dont la Direction des Affaires Sociales, Culturelles et du Développement Humain du Conseil Régional de l'Agnéby-Tiassa.

- · En résumé, l'on peut dire que l'évolution de la loi n°2003-208 du 07 juillet 2003 a donné le décret 2013-294 du 02 mai 2013 portant érection de 31 Régions dont la Région de l'Agnéby-Tiassa qui a donc permis la mise en place des Directions dont la Direction des Affaires Sociales, Culturelles et du Développement Humain.
- · Suis à la tête de cette Direction depuis le 16 Avril 2020 équivalent à 2 ans 5 mois.

Peut-on savoir les missions assignées à votre Direction ?

L'une des missions des élus locaux est la réduction de la pauvreté. Dans la mise en œuvre de la réduction de la pauvreté, la Direction des Affaires Sociales, Culturelles et du Développement Humain est celle qui traduit au mieux cette vision des élus. Ainsi, la Direction des Affaires Sociales avec ses deux (02) Sous-directions à savoir:

· La Sous-direction des Affaires

Sociales et Culturelles dirigée par Mr IRIE Guy Martial;

· La Sous-direction de la Jeunesse. Sports et Loisirs dirigée par Mme KOFFI Synthia Anastasie;

a pour missions de :

- · Orienter les actions des élus en faveur des populations;
- Coordonner en synergie avec Vice-Présidents en charge des départements. les Conseillers Régionaux, les Conseillers du Comité Economique et assurer la gestion des: · prises en charge scolaire en faveur des élèves démunis de la Région; •prises en charge médicale en faveur des malades démunis de la Région,
- Faire la sensibilisation des maladies endémiques, épidémiques, vaccins et
- · Assurer la gestion des associations des jeunes, femmes, des ONG et des personnes vulnérables (handicapés, veuves, orphelins, démunis...);
- Faire l'écoute et les visites à domicile des usagers sollicitant le Conseil afin de situer le niveau de besoins et soumettre aux élus lesdits dossiers pour voir la conduite à tenir en fonction des moyens disponibles ;
- Favoriser l'insertion socioprofessionnelle des jeunes et des femmes dans le tissu socioéconomique en vue de autonomisation;
- · Réaliser des activités ludiques, sportives, culturelles (fête des mères, arbre de noël, journée de l'excellence milieu scolaire, concours culinaire, cross populaire...) pour l'épanouissement des populations;
- · Faire la gestion des courriers (demande d'aides et partenariats....).

Quel es le volume des actions en termes d'assistance aux populations?

Comme souligné au début de nos échanges, le volume des actions en termes d'assistances aux populations est énorme car un point d'honneur a été accordé à l'éducation et à la santé par les élus dès leur prise de fonction.

Quel bilan à mi-parcours pouvezvous dresser à l'assistance accordée sur le terrain?

Dès son accession à la présidence, Mr Pierre DIMBA a accordé une place



de choix à l'éducation et à la santé par la réhabilition et la construction des écoles, établissements secondaires et des centres de santé ; l'octroi des prises en charge scolaire aux élèves démunis de la Région, l'octroi des prises en charge médicale aux malades démunis de la Région.

Le volume des actions en termes d'assistance aux populations est élevé et un bilan à mi-parcours s'avère indispensable:

Prises en charge médicale :

De 2019 à ce jour : 18.000 personnes ont bénéficié des prises en charge médicale réparties comme suit :

- · 2.000 personnes ont bénéficié d'interventions chirurgicales (cataractes, hernies inguinales.....) de façon groupée par le déplacement des spécialites dans la Région et de façon individuelle à travers les structures médicales partenaires du Conseil Régional;
- 16.000 personnes ont bénéficié des soins et consommables médicaux par des caravanes foraines de santé gratuite organisées de facon éclatée dans la Région et dans les structures sanitaires partenaires du Conseil Régional.

Prises en charge scolaire :

• De 2019 à ce jour, 2.000 élèves (500 élèves par an) démunis de la Région ont bénéficié de prises en charge scolaire:

• On note également que, de 2019 à ce jour, 232 majors des majors au CEPE, BEPC, et au BAC de la Région ont reçu des cadeaux du Conseil Régional (des ordinateurs portables, kits scolaires pour les majors des majors au CEPE, BEPC, et au BAC et des ordinateurs portables, des imprimantes, des coffrets de rame et des cartons de craie blanche pour les structures et établissements scolaires) lors de la Journée de l'Excellence organisée par le Conseil Régional.

Mme la Directrice, avez-vous un dernier mot?

Je voudrais rassurer les uns et les autres que la Direction des Affaires Sociales, Culturelles et du Développement Humain, tout en travaillant dans la vision du Ministre-Président Pierre N'gou DIMBA et son équipe, se tient toujours à la disposition des populations des Départements d'Agboville, Tiassalé, Sikensi et Taabo qui composent la belle Région de l'Agnéby-Tiassa:

- · Pour leur mieux-être à travers des activités d'insertion socio-économique favorisant leur autonomisation
- Pour leur épanouissement à travers des activités culturelles.

Je vous remercie et que Dieu vous bénisse!!



RECOMPENSES

Le Ministre Pierre DIMBA célèbre les meilleurs élèves et structures scolaires de la Région

Les élèves et les structures scolaires les plus méritants de la région de l'Agneby-Tiassa ont été célébrés ce samedi 10 septembre 2022, à la salle des fêtes de la Mairie d'Agboville, à l'occasion de la journée régionale du mérite et de l'excellence.

our le ministre Pierre DIMBA, Président du conseil régional, « la journée de l'excellence, qui est à sa quatrième édition, est une opportunité annuelle pour célébrer les meilleurs élèves de la région». Poursuivant, il a souligné que « c'est un sacerdoce que de faire la promotion du travail bien fait et un engagement d'inscrire la région de l'Agneby-Tiassa parmi les meilleurs dans tous les domaines». Mais pour arriver à ce résultat, le Président Pierre DIMBA a rappelé les nombreux efforts consentis «pour investir près de trois milliards de francs CFA dans la construction des infrastructures et les équipements depuis quatre ans», mais aussi pour accompagner les apprenants à travers des prises en charge pour les plus démunis, tout en affirmant que l'organisation journées d'excellence et du mérite a pour effets de créer le goût de l'effort et de récompenser les meilleurs apprenants».

Reconnaissant tous ces efforts exprimant sa gratitude Président du Conseil Régional pour l'organisation de la journée d'excellence, Mademoiselle Danielle Serv. élève en classe de troisième, au nom des récipiendaires, a pris l'engagement d'être à la tâche pour porter haut le flambeau de la région en étant studieux et disciplinés. Présentant « le prix du meilleur agent de développement des collectivités territoriales» obtenu par le Ministre DIMBA pour l'année 2021, Isaac GNAMBA le premier Viceprésident du Conseil Régional, a dit « ne pas être surpris de la volonté de Pierre N'gou DIMBA de célébrer l'excellence dans



la région, étant lui-même un excellent cadre et un agent de développement.

Madame N'GORAN Pene, le Directeur Régional de l'Education Nationale et de l'Alphabétisation d'Agboville, au nom de la communauté éducative locale, a également exprimé sa gratitude au président du Conseil Régional pour ses efforts soutenus à l'école mais également pour son implication personnelle dans l'apaisement du climat tout au long de l'année qui a valu une année scolaire sans

congés anticipés et sans perturbations.

Pour cette quatrième édition, ce sont 32 élèves, dont 11 au CEPE, 10 au BEPC et 11 au BAC, qui ont été primés.

Les structures scolaires dont la circonscription préscolaire et primaire de Sikensi et huit établissements secondaires ont été également distinguées. Tous sont repartis avec des médailles, des trophées, des outils informatiques et des lots en matériels didactiques et informatiques.

INFRASTRUCTURES EDUCATIVES

Un Ouf de soulagement pour Zoubrou



ans le cadre des appuis aux projets locaux l'ambassade du Japon a fait don d'un bâtiment de 3 classes et d'un réfectoire en plus d'un bâtiment réhabilité à la localité de Zoubrou, village situé à quelques kilomètres de Rubino. Les populations de Zoubrou ont réservé un accueil chaleureux à leurs hôtes. La délégation du Conseil Régional conduite par le 5eme Vice-Président Adou GBALÉ, comprenait le Président de la commission Éducation, monsieur GNANGORAN Roger et le Conseiller M'BOLLO Ludovic ainsi que les membres de l'administration du Conseil. La série des allocutions s'est ouverte avec celle de Madame ODJO Virginie. Maire de la commune de Rubino, qui a tenu à remercier et souhaiter la bienvenue à cette délégation. Quant au porte-parole des populations Monsieur BROU Boka, il a exprimé toute sa reconnaissance pour ce beau cadeau fait par le Japon. Il a profité pour émettre une doléance au Conseil Régional, celui de faire un pont sur la rivière qui relie le village à Rubino. Au nom du Président de la région de l'Agneby-Tiassa, Pierre N'gou DIMBA, monsieur Adou Gbalé a traduit toute la gratitude aux donateurs qui de manière technique et matériel ont apporté un appui au Conseil Régional dans sa quête inlassable de l'amélioration du système éducatif. Il a estimé que ce don du Japon est une suite logique du renforcement des capacités structurelles devant couvrir les besoins en matière éducatif. « La preuve que l'école est la base de tout développement» a-t-il declaré. Monsieur Adou Gbalé a terminé en exhortant les enseignants et les élèves à veiller à la propreté des locaux, fruit de la coopération Ivoiro -Japonaise.

CONCOURS DE DICTÉE

Le ministre Pierre Dimba honore la petite Ramia

e mérite et la promotion de l'excellence ne sont pas de simples paroles pour la petite Kouakou Milièh Ramia. Élève en classe de CE2, à l'EPV-EL ELYON de Skensi, la petite Ramia, âgée de 8 ans, a raflé la première place, au concours de dictée, de la Région de l'Agneby-Tiassa. Avant d'occuper la 3ème place au niveau national. Au regard de l'intelligence de Kouakou Milièh Ramia, le slogan, l'école pour tous ne peut véritablement mériter tout son sens étymologique s'il ne rime pas avec l'excellence scolaire. C'est pourquoi la région de l'Agnéby-Tiassa, qui a donné tant de valeureux intellectuels à la nation ivoirienne, veut bien demeurer dans ce creuset à travers les futures générations. La petite Ramia en fait sa fierté aujourd'hui. Dans cette dynamique, le Président du Conseil Régional de l'Agneby-Tiassa, par ailleurs, Ministre de la Santé, de l'Hygiène Publique et de la Couverture Maladie Universelle, Pierre N'gou DIMBA, a reçu la championne Milièh Ramia, qui avait obtenu la note de 20/20 en dictée au niveau régional. Cette position, Milièh l'a brillamment défendu au niveau national, en occupant le 3ème rang.





Lutte contre le cancer du sein et du col de l'utérus

Pierre Dimba fait dépister et consulter gratuitement plus de 1000 femmes dans l'Agnéby-Tiassa

idèle à son engagement et solidaire des malades, le Président du Conseil Régional de l'Agnéby-Tiassa, Pierre N'gou DIMBA, a pris à cœur de faire bénéficier aux femmes de Taabo, Sikensi, Tiassalé et Agboville, les largesses de la campagne de dépistage et de consultation du Cancer du sein et du Col de l'utérus, durant deux (2) jours au CHR d'Agboville, chef lieu de la région. Cette campagne s'est tenue les 15 et 16 octobre 2022 au CHR d'Agboville.





Pierre Dimba offre des ambulances aux villages de Kotiéssou et d'Ahondo



e jour, sur instructions de M le Ministre Pierre DIMBA, aux côtés de M le Préfet du département de TAABO, nous avons procédé à la remise des ambulances des villages de KOTIESSOU et d'Ahondo, et de celle de 04 congélateurs aux Associations des Femmes de N'Dènou, TAABO (Ville), PACOBO (Ville), et de SINGROBO (Mareyeuses).

Ces congélateurs permettront à nos braves et vallaintes sœurs de renforcer leurs capacités en matière de conservation des produits périssables de leur commerce. Tous ces dons procèdent des engagements que M le Ministre a pris vis à vis de ses parents du Département de TAABO.

La cérémonie, toute Symbolique fût elle, était chargée d'émotion et de joie. Merci et mille fois merci au frère, M le Ministre Pierre DIMBA qui est une bénédiction du DIEU Tout-puissant pour le Département de TAABO, la Ragion de l'Agneby-Tiassa et la Côte d'Ivoire. Nos prières soutiennent notre frère le Ministre Maurice BANDAMAN qui entretient une relation harmonieuse avec son frère, et qui permet l'éclosion de cette ère nouvelle!

Que DIEU bénisse nos frères Pierre DIMBA, Maurice BANDAMAN et tous les fils et filles de notre Grande Région!



